

27. Dezember 2017

Medienmitteilung

Michelle Renaud neu in der BDP

Die BDP Kanton Bern freut sich, Michelle Renaud als neues Mitglied zu begrüßen.

Als langjährige News-Journalistin und Moderatorin bei TeleBärn hat sich Michelle Renaud seit vielen Jahren mit Politik beschäftigt. Nun hat sie sich entschieden, in der BDP politisch aktiv zu werden und sich zu wichtigen Themen zu äussern.

Michelle Renaud wohnt seit längerer Zeit im Emmental, arbeitet aber seit Jahrzehnten in der Stadt Bern und kennt daher sowohl die Anliegen der Landbevölkerung wie auch die Bedürfnisse der urbanen Bevölkerung. Sie ist bereit, sich politisch zu engagieren, Verantwortung zu übernehmen und für die BDP bei den eidgenössischen Wahlen 2019 anzutreten.

Die BDP Kanton Bern ist überzeugt, dass Michelle Renaud das Rüstzeug mitbringt. Sie freut sich auf die Zusammenarbeit und reserviert ihr sehr gerne eine Linie für die Nationalratswahlen 2019*!

*Unter Vorbehalt der statutarisch festgelegten Nomination durch die zuständigen Parteigremien

Auskunft:

Enea Martinelli, Präsident, 079 427 51 34

Michelle Renaud, 079 231 00 03

Quelle Foto: Andrea Pelgrim